

COMUNICADO DE PRENSA

FEMEBA

REPUDIAMOS LA AGRESIÓN AL DOCTOR MARCELO CACHAGUA, DEL PARTIDO DE GENERAL LAVALLE.

Desde la Federación Médica de la provincia de Buenos Aires (FEMEBA), repudiamos la agresión física y verbal hacia nuestro colega, el doctor Marcelo Cachagua, del Partido de General Lavalle. Nos sumamos a la convocatoria del Sindicato Médico (AMRA) para hoy a las 11:00, frente al Palacio Municipal de esa localidad.

FEDERACIÓN MÉDICA DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

La Plata, 13 de enero de 2022.

Dr. Guillermo R. Cobián
Presidente